

ÉRASE
UNA VEZ



CAPERUCITA ROJA

Ilustraciones
Cristina Durán

algar



ÉRASE
UNA VEZ

CAPERUCITA ROJA

Ilustraciones
Cristina Durán



algar



Érase una vez una niña a quien todo el mundo llamaba Caperucita Roja porque siempre llevaba una caperuza de color rojo.

Un día, su mamá le dijo:

–Caperucita, la abuelita está enferma, ve a su casa y llévale esta cestita con un queso, un pastel y una jarrita de miel. ¡Y no te desvíes del camino!





Caperucita se fue corriendo, contenta por ir a ver a su abuelita. Por el camino del bosque el Lobo Feroz salió a su encuentro.



–¿A dónde vas tan rápido Caperucita? –preguntó el lobo.

–Voy a casa de mi abuelita –contestó Caperucita.